
※ 質問の趣旨・要旨は、わかりやすく記載するようご配慮ください。 

受付 
令和 ５年 ５月 23 日 

午前・午後 ９時 40 分 

 

一  般  質  問  通  告  書 
 

令和 5 年 5 月 23 日 

 

高山村議会議長 西原 澄夫 様 

 

高山村議会議員   湯本辰雄     
 
質 問 事 項 質問の趣旨 

1、公文書の保存と公

開について 

 

 

 

４／３０付け信毎によると、県内では役場又は地域の公文書を保存管理し、公開で

きるようにしている自治体が増加している旨を伝えています。本村では一定期間経

過した公文書や地域にある文書の保存管理、及び公開はどのようにされているで

しょうか。 

自治体の大小を問わず公文書を保存、管理及び公開のための部署を設けて、住

民サービスを制度化している自治体がありますが、本村の計画を問います。 

質問要旨と質問 

１，本村の公文書及び村内の歴史的な文書の保存管理、および公開方法の現状

を尋ねます。 

２，今後、公文書のデジタル化をはかり、決められた部署において、すべての文書

の受け取りがスピーデイにできるように、制度化を図っていただきたいが、どうか。 

質 問 事 項 質問の趣旨 

２，子供医療費のレセ

プト代について 

 

 

県内でも、全国でも 18歳又は高校生までの子供医療費の完全無料化が進んでい

ます。4 月 1 日現在、上伊那地域では全市町村が無料化に進みました。今後、県

内でも無料化に進む自治体が広がっていくものと考えます。以前の村長答弁で

は、子育て施策は村の最重要課題だと思っている」と話されましたが、そのあとで

「他の施策も総合的に検討してから」と言われました。これでは足踏みにならざるを

得ません。 

質問要旨と質問 

 

１，例えば、風邪をひいて医療機関にかかれば、医療機関と投薬の 1000円を負担

となります。したがって、18 歳以下の子供医療費の１レセプト 500 円の完全無料化

を求めます。 

  

 

 


